

## April 2008: Abteilung Alte Herren - Fußball gegründet

Geschrieben von: S. Hartmann

Donnerstag, den 17. April 2008 um 22:17 Uhr

---



In der vergangenen Ausschusssitzung hat der TSV Gesamtausschuss beschlossen die Alte Herren - Fußball offiziell als Abteilung zu führen. Als Abteilungsleiter bestätigt wurde Sven Diefenbacher, der im Vorfeld bereits von der Abteilungsversammlung gewählt wurde.

Treffpunkt ist wie gewohnt Freitags, 19:30 Uhr am Sportplatz in Stetten.

Weitere Informationen finden Sie auf [den Seiten der Abteilung](#) oder [per Mail bei Sven Diefenbacher](#)